

Quelle: HNA vom 2. April 2019



CDU Spangenberg legt Stein im Grenzmuseum Schifflersgrund nieder

Mitglieder des CDU Stadtverbandes Spangenberg legten kürzlich im Grenz-museum Schifflersgrund bei Bad Sooden-Allendorf einen Stein nieder, der an den ersten Besuch im November 2018 erinnern soll. Der Grund dafür war die Bitte eines Vertreters des tragenden

Vereins, wie schon viele andere Besucher vorher auch, einen Stein am sogenannten „1000 Steine“-Platz abzulegen. Dieser Bitte kam die CDU gern nach, zumal der Mauerfall in diesem Jahr 30 Jahre her ist. Im Bild (von links) Jonas Klages, der auch seinerzeit den

Kontakt zum Museum hergestellt hatte, Gero Geyder, Henry Klages, Stefan Heuckeroth-Hartmann und Klaus Ernst (beide vom Grenzmuseum) sowie der CDU-Vorsitzende Jörg Lange. Nicht mit auf dem Bild ist Werner Bechtel, der das Foto gemacht hat.

FOTO: WERNER BECHTEL/NH